



### Frauen und IT – kein Widerspruch!

Studentin Corina Hampel gewinnt den Informatik-Wettbewerb ZEISS Woman Award

**26.10.2021** | Rollenbilder und Klischees beeinflussen auch heute noch die Wahl des richtigen Studienganges. So sind Frauen dem Informatik-Bereich gegenüber zurückhaltend und verunsichert. Aber das völlig zu Unrecht. Um genau dem entgegenzuwirken und mehr Frauen zu ermutigen, sich für die Informatik-Branche zu entscheiden, initiierte Viola Klein den ZEISS Woman Award. Dieser bietet Studentinnen der Informatik, der Wirtschaftsinformatik oder vergleichbaren Studiengängen die Möglichkeit, sich zu bewerben und Einblicke in das Studium zu geben. Neben den Leistungen spielt bei der Auswahl darüber hinaus soziales, sowie gesellschaftliches Engagement der Studentinnen eine wichtige Rolle und fließt in die Bewertung mit ein. Sich beworben und den ersten Preis des ZEISS Woman Award gewonnen, hat in diesem Jahr die Informatikstudentin Corina Hampel der Hochschule Aalen. Sie studiert nach ihrer Berufsausbildung zur Fachinformatikerin und dem anschließenden Bachelor im Bereich IT-Sicherheit aktuell den Master Informatik (Schwerpunkt: IT-Sicherheit). Sie möchte mit Ihrer Teilnahme mehr Frauen dazu ermutigen, sich zu trauen und für ein Studium der Informatik zu bewerben. „Die beruflichen Perspektiven im Bereich der Informatik sind so vielseitig und können sich in vielerlei Richtungen entwickeln. Dabei sind entgegen dem Klischee, Kreativität, Spaß am Knobeln und eine gute Kommunikationsfähigkeit die heute wichtigen Skills. Eigenschaften die auch Frauen gerne in ihrer Berufswahl einbringen. Je vielfältiger ein Team ist, desto erfolgreicher die Ergebnisse. Ich denke, dass wir alle davon profitieren und Innovationen vorantreiben können, wenn möglichst viele verschiedene Perspektiven einfließen“, so Hampel. Sie betont dabei, dass sie nur ein Beispiel unter vielen starken Frauen der Informatik-Branche ist und verweist auf die vielen anderen Bewerberinnen beim ZEISS Woman Award, aber auch viele tolle Studentinnen, die sie bereits an der Hochschule Aalen kennengelernt hat. Deshalb möchte sie allen Frauen mitgeben: „Mutig sein und sich nicht durch Klischees oder eine nur mittelmäßige Mathematiknote von einem Studium der Informatik abschrecken lassen.“ TIPP: Für interessierte Mädchen oder Jungen gibt es vielerlei Möglichkeiten den Bereich Informatik kennenzulernen. Machen Sie diese gerne auf die Kurse im Explorhi-

no hier in Aalen oder auf die Hackerschool aufmerksam, da ist für alle etwas dabei.